

## Entrons dans la crèche !

A l'approche de Noël beaucoup d'entre nous préparent une crèche. Ce n'est pas une seulement une belle tradition mais une manière de raviver notre foi. Parmi tous les santons, n'oublions pas celui que nous ne voyons pas : nous même qui sommes invités à reconnaître et accueillir l'Enfant aujourd'hui.

De tous les personnages de la crèche, Joseph est sûrement celui qui nous ressemble le plus. Comme nous, il n'est pour rien dans ce qui arrive mais il prend chez lui Marie et l'enfant. Non pas en baby-sitting, mais à plein temps, définitivement.

Les bergers qui sont capables de reconnaître dans le nouveau-né dans la mangeoire l'enfant annoncé nous invitent à les imiter. De même les mages qui adorent dans l'étable de Bethléem celui qu'ils étaient d'abord allés chercher dans les palais de la capitale : c'est lui la lumière de Bethléem, l'astre levant, la lumière dans les ténèbres.

Comment alors nous aussi reconnaître cet enfant aujourd'hui sinon en écoutant sa Parole ? « *Celui qui accueille un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille* ». « *J'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi !* ». Il nous faut donc le chercher parmi ceux pour qui "il n'y a pas de place". Pas à Bethléem mais autour de nous, tout près de nous, là où nous vivons.

Alors comme les mages, nous pourrons lui offrir nos présents. Parmi tous les cadeaux que nous faisons à Noël, ne l'oublions pas ! Une visite à une personne isolée ou dépendante, un don à une association, une invitation...

Marie méditait tout cela dans son cœur, les bergers glorifiaient et louaient Dieu, les mages se réjouirent d'une très grande joie... Joyeux Noël à chacun de vous !

**B. Dupraz**